

# *Le président de la Syrie s'entretient avec 34 personnes qui avaient été enlevées*

---



Damas, 2 juin (RHC)- Le président de la Syrie, Bachar Al Assad a eu une rencontre avec 34 personnes qui avaient été enlevées par des groupes terroristes à Barzé, dans la banlieue de Damas.

Bachar Al Assad a relevé que les otages ont conservé leur patriotisme malgré les tentatives des bandes extrémistes de leur faire changer leurs convictions moyennant des tortures de tout type.

Le président syrien a réaffirmé que la libération des milliers de prisonniers des extrémistes est une priorité de l'État et des institutions syriennes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131498-le-president-de-la-syrie-sentretient-avec-34-personnes-qui-avaient-ete-enlevees>



**Radio Habana Cuba**